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This is a true story. The son of my friend was a police officer. One winter he was on patrol with 
his colleague on the snow covered road over the moorland at about 350m in a snow storm. 
They found a stranded motorcyclist who was fully clad in leather clothing. The motor cycle 
engine had stopped. It was a howling storm. They could not hear each other speak. The other 
patrolman indicated that he knew how to warm the engine. He opened his trousers and applied 
the hot liquid to the engine. It was then easily started and the motorcyclist duly went down the 
hill towards the town.

The following day before their patrol the senior officer asked them into his office. An attractive 
blonde stood with him. “This is Doctor Smith. She’d like to thank you both for the rescue 
yesterday.”

Das ist eine wahre Geschichte. Der Sohn meines Freundes war Polizist. Eines Winters war er 
mit seinem Kollegen auf der schneebedeckten Straße über dem Moorgebiet in etwa 350 m 
Höhe in einem Schneesturm auf Patrouille. Sie fanden einen gestrandeten Motorradfahrer, der 
vollständig in Lederkleidung gekleidet war. Der Motor des Motorrads war stehengeblieben. Es 
war ein heulender Sturm. Sie konnten einander nicht sprechen hören. Der andere 
Streifenpolizist deutete an, dass er wisse, wie man den Motor warm mache. Er öffnete seine 
Hose und spritzte die heiße Flüssigkeit auf den Motor. Dann ging es problemlos los und der 
Motorradfahrer fuhr ordnungsgemäß den Hügel hinunter in Richtung Stadt. Am nächsten Tag 
vor ihrer Patrouille bat sie der leitende Beamte in sein Büro. Eine attraktive Blondine stand bei 
ihm. „Das ist Doktor Smith. Sie möchte Ihnen beiden für die Rettung gestern danken.“

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14373-vermischtes-phrasen-spr%C3%BCche-
witze/&postID=128540#post128540
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